



Les participants au Téléthon 2015 : une belle soirée sous le signe de la solidarité



Deux jeunes tireuses du CEG sur le podium des Championnats départementaux benjamins. Bravo à Aliénor et à Eva

Les jeunes du CEG lors du challenge Aguilon le 18 juin. Mention spéciale pour l'équipe pupille composée de Julien, Loane et Théo qui monte sur la plus haute marche.



Fête des jeunes à Vichy (Championnat de France minimes) : une belle réussite pour l'équipe d'Alsace dont Eva membre du CEG fait partie



Loane, fière de sa belle médaille d'or aux Championnats départementaux pupillettes



Fête de Noël avec goûter et remise de diplômes au club house



Le 1^{er} mai, le CEG organise sa première compétition : les Championnats d'Alsace vétérans. Une journée marquée par les sourires de tous



Arnaud K., épuisé mais content de sa médaille d'argent aux Championnats départementaux et une présidente tout sourire



Un élève très attentif aux conseils du maître



Une belle affluence pour le tournoi et la fête de fin d'année



Blasons jaunes, rouges et bleus viennent récompenser le travail de l'année.

Cercle D'ESCRIME

La saison 2015/2016 s'est achevée de la plus belle manière par une très belle fête conviviale en juin avec remise de blasons et autres récompenses aux jeunes du club.

Beaucoup de tireurs ont, tout au long de la saison, participé à des tournois et compétitions, parfois même au-delà des frontières pour défendre les couleurs du CEG.

Vous pouvez retrouver tous les résultats sur le site du club : www.escrime-geis.fr

Un grand merci à nos trop rares arbitres qui sont pourtant indispensables.

Le 1^{er} mai, le CEG a eu le plaisir d'accueillir les championnats d'Alsace vétérans. Une journée réussie et, de l'avis général, une salle magnifique ! D'autres compétitions seront, par conséquent, organisées au cours de la nouvelle saison.

Solidarité et convivialité sont aussi au rendez-vous avec la participation au Téléthon et les nombreuses rencontres amicales et fêtes organisées régulièrement.

N. Pfleger



L'équipe senior championne d'Alsace. Bravo les filles !